

Communiqué de presse

Credit Suisse Sports Awards 2018

Divertissement musical avec James Blunt, Wintershome ainsi que Lo & Leduc et Guillaume Hoarau

Les meilleurs sportives et sportifs suisses de l'année seront récompensés lors des Credit Suisse Sports Awards. Pendant l'émission, qui aura lieu le dimanche 9 décembre 2018, James Blunt, Wintershome ainsi que Lo & Leduc et Guillaume Hoarau assureront le divertissement musical – à partir de 20h10 en direct sur SRF 1, RTS Deux et RSI LA 2.

Le cercle des nominés pour le titre de sportive et de sportif de l'année est plus prestigieux que rarement auparavant. Ainsi, cette année, les fans de sport suisses ont le choix non seulement parmi les nombreux médaillés des Jeux olympiques d'hiver de Pyeongchang, mais aussi parmi des champions du monde et d'Europe, un vainqueur de Grand Chelem et d'autres sportifs d'exception des disciplines suivantes: handball, athlétisme, VTT, aviron, tennis et triathlon. Sur le plan musical, la soirée sera animée par des stars nationales et internationales.

James Blunt – «Goodbye My Lover»

Avec plus de 37 millions de disques vendus, James Blunt fait partie des plus célèbres pop-stars internationales. Aux Credit Suisse Sports Awards, le chanteur-compositeur britannique interprétera son tube mondial «Goodbye My Lover»: un moment de glamour sur la scène du gala sportif suisse.

Wintershome – «White Lines»

La formation pop-folk «Wintershome» est une affaire de famille. Trois de ses membres, Maria, Pirmin et Elia, sont les enfants de la légende du ski Pirmin Zurbriggen. Font également partie du groupe et du clan: Romaine, Joel, Martial et l'amie de longue date Rebecca. Lors des Credit Suisse Sports Awards, les Zermattois présenteront leur titre «White Lines».

Lo & Leduc et Guillaume Hoarau – «079»

Resté 21 semaines en tête du hit-parade suisse, leur tube de l'été «079» a été certifié cinq fois disque de platine. En exclusivité pour le public de la télévision suisse, Lo & Leduc s'associeront au footballeur Guillaume Hoarau: avec l'attaquant musicalement doué des YB, le duo chantera en direct son single en dialecte bernois.

Sandra Studer et Rainer Maria Salzgeber animeront le gala sportif, qui sera retransmis en direct le dimanche 9 décembre 2018 à partir de 20h10 sur SRF 1, RTS Deux et RSI LA 2. Pour la télévision suisse romande, les commentateurs seront Olivier Dominik et Marc-André Berset, tandis que Debora Carpani et Giancarlo Dionisio présenteront l'émission pour la télévision tessinoise. L'émission en direct comportera l'élection de la sportive et du sportif de l'année ainsi que le couronnement des lauréats dans les catégories Équipe, Sportif handicapé et Entraîneur.

Plus d'informations: credit-suisse-sports-awards.ch

Facebook: www.facebook.com/CSsportsawards, Instagram: CreditSuisseSportsAwards Twitter: @CSsportsawards

Hashtag: #CreditSuisseSportsAwards

Vous trouverez des photos à télécharger ici: www.photopress.ch, www.srf.ch/medien

Utilisation exclusivement à des fins rédactionnelles en lien avec les Credit Suisse Sports Awards et avec indication de la source.

Service médias Credit Suisse Sports Awards

Cornelia Schmid, c/o Lemongrass Communications

Tél. +41 44 202 52 66, mobile +41 79 693 06 23, medien@sports-awards.ch

Renseignements sur l'émission en direct:

SRF Schweizer Radio und Fernsehen / SRG SSR

Lino Bugmann, Media Relations, tél. +41 44 305 50 50, mobile +41 79 752 63 62, lino.bugmann@srf.ch

Renseignements sur la manifestation

Credit Suisse, Media Relations, tél. +41 844 33 88 44, media.relations@credit-suisse.com

Les meilleurs sportives et sportifs suisses de l'année seront récompensés lors des «Credit Suisse Sports Awards». Rainer Maria Salzgeber et Sandra Studer animeront la soirée de gala qui sera retransmise en direct le dimanche 9 décembre 2018, dès 20h10, sur RTS Deux, SRF 1, et RSI LA 2 depuis les studios de Schweizer Radio und Fernsehen SRF. La Schweizer Illustrierte et Blick, partenaires médias, informeront sur le gala sportif. Le «Hall of Fame» est soutenu par Keystone, partenaire en ligne. Comme lors des précédentes éditions, c'est l'organe faïtier du sport suisse, Swiss Olympic, qui parraine la soirée de gala. Quant à sportpress.ch, l'association qui a mis sur pied les premières élections de sportifs, elle occupe une place toute particulière parmi les partenaires. Les recettes nettes découlant des appels envoyés pour l'élection de la sportive et du sportif de l'année seront reversées à la Fondation de l'Aide Sportive Suisse pour la promotion de la relève.